

Afas reconoce en su fiesta de verano la labor de los voluntarios

Durante el acto, la asociación de Tomelloso se hermana con Afad, de Valdepeñas

JUAN LUIS F. LÓPEZ

La Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad (Afas) organizó durante la noche del pasado viernes 24 de julio su tradicional fiesta de verano. El coordinador de ocio de la asociación, Luis Ballesteros, afirmó que el objetivo del acto es hacer que las personas con discapacidad y sus familiares pasen un día agradable con diversas actividades en las que ellos son los protagonistas. Por otra parte, la fiesta constituyó una ocasión para homenajear a aquellos que permiten que la labor de la asociación sea posible: los voluntarios.

El programa de este año se caracterizó por ser de lo más variado: música, concursos, banquetes, homenajes, representaciones teatrales y humor fueron la tónica general de la noche. Ello explica el éxito de la I Festival del Hu-



El CD Correccaminos también recibió el reconocimiento de los asistentes a la fiesta.

mor, que constó de tres concursos: de chistes, de monólogos y de sainetes. Los humoristas participantes, al término de sus actuaciones, fueron galardonados por los usuarios del centro.

Por otra parte, el hermanamiento con Afad, de Valdepeñas, supuso la materialización de la amistad existente entre dos asociaciones que llevan colaborando desde

hace años. Los miembros de los talleres del centro entregaron a Afad un obsequio realizado por ellos mismos.

Otros momentos destacables de la noche fueron el homenaje rendido al Club Deportivo Correccaminos, ganador de diversos trofeos y competiciones regionales, y la exposición de un video montaje con motivo del I En-

cuentro Comarcal de Familias de Personas con Discapacidad, que se desarrolló el pasado mes de junio.

El tradicional banquete y el baile pusieron el broche final a un gran día para los usuarios del Centro Reina Sofía, los cuales disfrutaron de divertidas actividades y, lo que es más importante, de la compañía de sus seres queridos.

Espectáculo ecuestre a favor de la AECC

EL PERIÓDICO

Organizado por la Sociedad Hípica Caballeros de La Mancha, la plaza de toros de Tomelloso acogió el pasado 25 de julio un espectáculo ecuestre a beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer en el que se consiguieron recaudar unos mil quinientos euros. En la exhibición, bajo el título de *Así son nuestros caballos*, han participado las escuelas de equitación Amigos del Caballo y Joaquín Heredia de Tomelloso, Yeguada Nuestra Señora de los Dolores y Las Yeguas del Sabinar, ambas de Tomelloso; el rejoneador Nivaldo Moreira y el Centro Hípico y Alta Competición de Tony Ferreira de Las Labores.

A pleno rendimiento el comedor social de Cáritas en Tomelloso

El último fin de semana este servicio dio cobertura a 36 usuarios

EL PERIÓDICO

Más de cuarenta voluntarios, organizados en grupos de trabajo de ocho personas, atienden desde el 11 de julio el comedor social puesto en marcha por Cáritas Interparroquial de Tomelloso durante los fines de semanas. Un recurso al que los responsables de esta ONG quieren dotar de una importante carga humana "para que no se trate sólo de atender la necesidad básica de la falta de comida que sufren estas personas, sino que se convierta en un servicio de auténtica acogida" -explica Ramón González, presidente de Cáritas en Tomelloso-.

En este sentido, Cáritas se ha puesto en contacto con el representante de la única mezquita que existe en la ciudad para que entre en contacto con los musulmanes que están pasando por el co-

medor y les ayude a integrarse.

Lamentablemente, por lo que ello significa, la demanda de este servicio se ha ido incrementando, pasando de los 12 usuarios iniciales a los 36 del pasado fin de semana. Entre los demandantes del servicio, que también reciben un set higiénico, ropa limpia y un bocadillo para la cena, existe una docena de musulmanes, por lo que los responsables de Cáritas han tenido que adaptar los menús iniciales a las exigencias religiosas de este colectivo, sustituyendo la carne por pescado. Del mismo modo, Cáritas ha hecho lo propio con la alimentación que reciben los cuatro niños que hasta ahora han acudido al comedor, proporcionándoles lácteos adecuados a su edad, así como pañales.

Aunque el comedor ha atendido a algún vecino de To-



Comedor de Cáritas el pasado domingo.

meloso, el perfil de sus usuarios suele ser el de temporeros o inmigrantes llegados a la ciudad recientemente en busca de trabajo. En concreto, por el comedor social de Cáritas han pasado ciudadanos búlgaros, rumanos, ecuatorianos, marroquíes y argelinos.

Dada la situación de extrema penuria que viven algunas familias, los responsables de Cáritas no descartan la posibilidad de convertir

este servicio en diario, aunque para ello necesitarían la implicación de las distintas administraciones. Para evitar el efecto llamada o que los usuarios del comedor se acomoden a la situación, desde Cáritas se ha fijado un tope de 8 servicios por personas, un límite que en ningún caso será inflexible porque, tal y como explica González, "paliar el hambre siempre será una prioridad inmediata para Cáritas".